
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Alsergrund am 28. April 2021 
 

 

Betrifft: Auswirkungen von Maßnahmen zur 
Entschärfung der Verkehrssituation beim 
Lycée Français 
 

 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28. 
April 2021 folgende 

ANFRAGE 

 

an die Bezirksvorsteherin:  

Beim Lycée Français besteht seit Jahren das Problem, dass Schülerinnen und Schüler von ihren Eltern mit dem 
Auto zur Schule gebracht (oder abgeholt) werden und hierfür rechtswidrige Haltemöglichkeiten in Anspruch 
nehmen, anlässlich der aktuell geplanten Maßnahmen des Bezirks zur Unterbindung dieser Praxis stellen wir 
folgende Fragen:    

 

 

 Mit welchem Ausweichverhalten wird bei Umsetzung der derzeit angedachten Maßnahmen gerechnet? 

 

 Gibt es geplante Maßnahmen welche verhindern, dass anstatt auf rechtswidrigen Halteplätzen, 
Fahrzeuge künftig unmittelbar -und ebenso rechtswidrig -  auf der Fahrbahn nahe der Schule halten? 

 

 Mit welchen Stakeholdern gibt es derzeit Gespräche hinsichtlich der Verkehrssituation beim Lycée 
Français und was ist der Status dieser Gespräche? 

 

 

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel      Wien, 23.04.2021      

Klubvorsitzender NEOS 

 

 


